

Schwarzwälder Bote

Furtwangen

Tanja Hall wird CDU-Kreisgeschäftsführerin

Von Schwarzwälder-Bote 03.12.2017 - 18:50 Uhr



Hauptversammlung des CDU-Stadtverbandes. Von links: der stellvertretende Vorsitzende und Fraktionssprecher Thomas Riesle, Vorsitzende Tanja Hall, Bundestagsabgeordneter und Kreisvorsitzender Thorsten Frei und Schriftführer Stefan Ganter. Foto: Heimpel *Foto: Schwarzwälder-Bote*

Furtwangen (sh). Im vergangenen Jahr stand für den Ortsverband der CDU in Furtwangen vor allem die Bundestagswahl im Mittelpunkt. Zahlreiche Veranstaltungen wurden hier gemanagt, wobei man natürlich auch im Ortsverband, so Vorsitzende Tanja Hall, nicht gerade zufrieden sei mit dem Ergebnis.

Zu Gast war der wieder gewählte Bundestagsabgeordnete Thorsten Frei, der zugleich wenige Tage zuvor zum neuen Kreisvorsitzenden der CDU gewählt worden war. Auch hierfür gab es Glückwünsche von der Furtwanger CDU.

Besondere Glückwünsche gab es von Klaus Panther, der selbst 20 Jahre Kreisvorsitzender und daneben auch Vorsitzender der CDU in Furtwangen gewesen war.

Thorsten Frei machte deutlich, dass gerade die CDU Furtwangen sich im Wahlkampf sehr stark engagiert habe, weshalb hier auch das Ergebnis im Verhältnis zu mancher anderen Gemeinde noch relativ gut war. Von Seiten der Furtwanger CDU wurde dabei hervorgehoben, wie stark sich Thorsten Frei gerade auch in Furtwangen engagiert habe: Stände auf dem Wochenmarkt, zahlreiche Veranstaltungen und Besuche bis zum Haustür-Wahlkampf.

Im Rahmen der Versammlung machte die Vorsitzende Tanja Hall eine weitere wichtige Bekanntgabe: zum Jahreswechsel beendet sie ihre Tätigkeit bei Pfarrgemeinde und Stadt Furtwangen. Denn ab diesem Zeitpunkt übernimmt sie die Leitung der Kreisgeschäftsstelle der CDU. Allein schon deshalb, so der neue Kreisvorsitzende Thorsten Frei, habe man natürlich künftig in Furtwangen einen besonders guten Draht zum Kreisverband.

Darüber hinaus begrüße er es besonders, dass man Tanja Hall für diese Aufgabe gewinnen konnte, da sie die Parteilarbeit gerade in den Ortsverbänden aus eigener Erfahrung sehr gut kenne.

Thomas Riesle, der Fraktionssprecher der CDU im Gemeinderat, gab einen Bericht über die aktuell anstehenden Themen, die gerade bei den aktuellen Haushaltsberatungen von großer Bedeutung sind. Er macht auch deutlich, wo die CDU eigene Vorschläge einbringt.

Schließlich gab Thorsten Frei in seiner Eigenschaft als Bundestagsabgeordneter einen Bericht aus Berlin, wobei er auf eine baldige Regierungsbildung hoffe. Zum Abschluss gab es dann auch noch eine kurze Diskussion und Anmerkungen der Mitglieder zu diesen Erläuterungen von Thorsten Frei.